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いつも会務に御協力頂き有難うございます。先週白石支部の亘理昭太郎先生が御逝去なされました。

謹んでご冥福をお祈りいたします。白石の歯科界を長年けん引してこられた昭太郎先生がお亡くなりに

なったのはやはり大変に灌漑深い所であります。今年の春に仙南歯科医師会が設立し年末に昭太郎先生

が御逝去なされ、ああ、本当に時代の変わり目なのだなあ、、、と感じてしまいます。昭太郎先生に限ら

ず諸先輩方が培ってこられた仙南の歯科界を引き継ぎより発展させてゆくのが後輩である我々の責務で

ありましょう。 
会務の中では事務員の雇用が急務となりつつあります。専務、総務の事務負担が大きくこのままでは

持続不可能な状態です。法人化なども含めて今後の体制作りに取り組まなくてはなりません。特別委員

会を立ち上げて検討しなければならないと考えております。皆様にも御理解、御協力を御願いいたしま

す。 
 
                             仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
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                    次第 

1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 挨拶     会長   玉野井 修 

本日訃報が入っております。亘理昭太郎先生が逝去されました。長年歯科に貢献されました。

心よりお悔やみ申し上げます。 
本日は、第二回定例会に向け協議をお願い致します。 

（報告の前に、亘理昭太郎先生へ黙祷がささげられた。） 
3. 各支部報告  

①柴田：特になし。 
②白石：11/12 白刈地区養護教諭の研修会の報告。好評であり、次年度はどうするか検討する。  
③角田：谷津歯科医院、丸森病院歯科が再開。 

4. 協議  
１）台風 19 号被害対策について（歯科医師会の対応、見舞金について）（P8～15） 
 ・被害にあった会員へ対する共済金は規定通り（P14 の通り）の額を共済会計より拠出す



る。 
 ・会議出席や避難所への口腔ケア活動などの費弁（金額は P15）は一般会計より拠出する。 
 ・他地区からのお見舞金をどのように使わせて頂くかは、会長が検討し、後日提案する事

となった。 
 （仙台地区 30 万円、岩沼地区 30 万円、塩釜地区 10 万円頂いた） 
２）令和元年第 2 回定例会に向けて（次第、目次等）（P28~29） 
 ・会に先立ち、亘理昭太郎先生に対し黙祷をささげる事となった。 
 ・開会の際、議長は理事の輪番となったことを一般会員へ伝える事となった。 
３）新年会について（垂れ幕、出席者等） 
 ・垂れ幕の作成は総務が担当。今後も再利用する。 
４）厚生事業について（ボウリング大会） 
・ボウリング大会： 50名弱の参加予定。 

５）今後の会務運営、予算について 
・第一回四役会の報告（P4、玉野井先生より）：令和 2 年 4 月より役員会は第一水曜日へ

変更、収支の黒字は一般会計で繰り越す事、早急な事務員雇用の検討が協議された事を報

告。4 月より広報委員長の変更（小田部岳雄先生から井上先生へ）など報告。 
６）その他 

   ・税務講習会について（P32～33、菅野）：会員周知文、次第案、講師謝礼について確認。 
・障害者施設協力歯科医の依頼について（菅野）：角田市の法人より角田 2 件、柴田 1 件

の施設協力医依頼があり、地域保健委員会を窓口に協力医を選定する事となった。 
5. 報告 

１）会長（玉野井先生）：（P3） 
11/12 白刈地区学校歯科研修会、11/13 地域医療構想会議、11/15 中核病院登録医会（役員

3 名に半減）、11/17 宮城県地域医療学会、11/26 四役会、12/2 デンタルミーティングの報

告。宮歯組合会議会で協同組合の利用が頭打ちとなっている事の報告。地対グループワー

キングの報告。 
佐藤（郁）先生より：歯と口の健康週間行事、白刈学校歯科研修、指導立会などは、是非

費弁を出す事を検討してほしいと意見があった。今後検討する事となった。  
２）副会長 
（目黒先生）： 県議会の歯科医療協議会に仙南の議員 2 名が入るとの報告。 
（千木良先生）：白刈地区学校歯科研修会の報告。宮歯への報告は飯淵先生、会報への記

事は後藤（拡）先生が担当。 
３）宮歯理事（小田部（晃）先生）：（P39～41）11/28 理事会報告。 
４）宮歯常務理事： 
（山崎先生欠席のため小屋先生より報告）：（P16～）医療救護班の報告。12/5 丸森町での

対応を今後どうするかの会議があるとの事（目黒・奥田・河瀬（石巻）・山崎先生出席）。

現在は、奥田先生が週一回丸森を訪問（宮歯から費弁）。 
５）専務理事（小屋先生）：（P1~2）会務報告。 

1/11 宮歯新年会は、仙南からの出席は玉野井会長、千木良副会長、小屋専務、飯淵地域医

療委員長の 4名が出席する事となった（会費は会より拠出）。登録医会（P34）の報告、会

の運営に関するアンケート（P36）について説明。 
６）委員会 



社保（森先生）：12/5 新規指導立会予定（二名）。 
会計（佐藤（郁）先生）：上半期決算（P42～45）、11/20 監査を受けたことの報告。休日当

番委託料の詳細の報告。 
学校歯科（西村先生）：11/12 白刈地区学校歯科研修会報告。 
在宅歯科（武者先生）：ポータブルレントゲン修理必要。修理代は会より拠出する事で承認。  
総務（後藤（拡）先生）：定例会出欠について。 
地域保健（飯淵先生）：休日当番医制度、当番表について説明（P37~38）。障害者施設の健

診事業を行っており、終わり次第報告するとの事。 
学術（榊原先生欠席のため小屋先生より）：11/30 学術講演会報告（P46）。  
医療管理（小田部（晃）先生）：11/20 医療安全講習会報告（P35）。50 名程の参加。 

７）その他 
・感染対策研修会出席報告（小屋先生） 
・保健所への結核検診報告について（後藤（拡）先生）：提出率が悪いので、会員へ提出

を促していく。 

・診療報酬改定伝達講習会について（森先生）：日程は未定。 
6. その他  
   ・11/30～12/1 東北地区歯科医学会参加報告（菅野）。交通費拠出。 
   ・武者先生のお兄様がお亡くなりになったとの事。  
7. 監事講評  監事 小野 貴志夫  

見舞金に関してはよく考えてください。費弁は是非支払ってほしい。事務員に関しては専門

部会を立ち上げて検討してください。結核検診報告書は定例会で会員に配ってほしい。 
8. 閉会    副会長 千木良 尚志 

お金の問題が色々出てきます。会計にあれどうなった等と言われないように、ちゃんと議題

にして検討していきましょう。 
（議事録 菅野真人） 

 
今年４月に暗中模索の中「とりあえずやってみよー！」という感じで仙南歯科医師会自体が

始まった気がします。そんな中で仙南歯科医師会の今年度の大きな事業も残すところ忘年会、

新年会、税務講習会の３つとなりました。現在までの事業に関しては、役員含め会員の先生方

のご協力を得て順調に消化されていると思います。ただし反省点もいくつか指摘されています。

残り３事業が終わった後に「とりあえずやってみた」結果を会員の皆様とよく分析して、来年

度以降に生かすことが重要ではないかと考えます。特に今回の役員会でも議論された予算の使

い方に関しては、（役員会閉会の挨拶とかぶりますが）最後の事業である税務講習会終了後早

急に検討すべき課題と思われます。                  （千木良尚志 記） 


